



► Desde Senapred hicieron un llamado a tener conductas preventivas ante incendios.

## Senapred reporta ocho incendios activos y Corma pide fiscal exclusivo

Según informó Senapred, las temperaturas empezarán a descender a partir del lunes debido al ingreso de un sistema frontal en la zona sur del país. Desde la Corporación Chilena de la Madera (Corma) sostuvieron que los siniestros forestales en la zona de Los Álamos eran intencionales.

**G. Briones y S. Escobar**

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) emitió este domingo un nuevo balance en relación con las altas temperaturas programadas para este fin de semana en la zona centro-sur, el riesgo de incendios durante esta temporada de verano y las marejadas anormales que han afectado sectores costeros del país durante las últimas semanas.

La directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián, señaló que las temperaturas comenzarán a descender a partir del lunes, "debido al ingreso de un sistema frontal en la zona sur".

De igual manera, la directora hizo un llamado a las personas a seguir tomando las precauciones necesarias: "evitar exponerse al sol durante las horas centrales entre las 11 y las 5 de la tarde, usar protección solar sobre factor 50, lentes de sol y sombrilla, y vigilar la temperatura corporal y condición de niños, niñas y adultos mayores".

En cuanto a los incendios forestales, Conaf informó que para la mañana de este domingo se mantenían ocho siniestros en combate, "por ello se mantiene el despliegue de recursos y los trabajos que permitan su pronta contención", señaló Cebrián.

Así también, la directora reiteró el llamado a tener conductas preventivas, evitar el uso de herramientas que generen chispas, fumar, arrojar residuos de cigarrillos ni prender fogatas en zonas cercanas a vegetación.

Por último, en relación con las marejadas anormales, Cebrián indicó que "al momento no se reportan situaciones de emergencia, por lo cual mantenemos el llamado a la población a

evitar concurrir al borde costero especialmente en horas de pleamar, ya que esta condición se mantendrá hasta el miércoles 15 de enero".

### Petición de fiscal en Los Álamos

La gerenta nacional de la Corporación Chilena de la Madera (Corma), Margarita Célis, solicitó con urgencia la designación de un fiscal con dedicación exclusiva, debido a lo que considerará "incendios intencionales". Los siniestros se registraron entre la noche del sábado y la tarde del domingo en la comuna de Los Álamos, Región del Biobío.

Los incendios comenzaron en la tarde-noche de este sábado, a las 20.50 horas, en Huellerehue. Posteriormente aparecieron nuevos focos en Los Álamos y San Ambrosio, prolongándose hasta este domingo. La mayoría se encuentran controlados.

Finalmente, durante la tarde de este domingo se declaró alerta amarilla para la comuna de Traiguén, en la región de La Araucanía, por el desarrollo de otro incendio forestal. Hasta el cierre de esta edición, el incendio "La Unión Hiuja 3" había afectado una superficie total de 20 hectáreas de terreno. Senapred especificó que el incendio se desarrollaba "cercano a sectores habitados".

Mientras tanto, desde la Corporación Nacional Forestal (Conaf) informaron que enfrentaban el siniestro con la ayuda de dos técnicos, cinco brigadas, una maquinaria pesada, tres aviones cisterna, un avión de observación y dos helicópteros.

Además de los recursos de Conaf, en el lugar trabajan siete aviones cisterna, un avión de coordinación y un helicóptero por parte de empresas. ●